



### Crimpzange für Modularstecker

- Besonders exakte Ergebnisse durch Parallelcrimpung
- Der Abisolierer mantelt bei schräger Einführung das Kabel sauber auf 6 mm ab, bei gerader Einführung auf 12 mm
- Mit Längsabschneider für Flachbandkabel wie z. B. Telefonkabel
- Die Zwangssperre verhindert ein zu frühes Öffnen der Zange, sodass nur ein vollständiges Zusammenpressen der Griffe das Öffnen wieder ermöglicht
- Blockiert die Zange während des Crimpvorgangs, z. B. durch eingeklemmte Fremdkörper, lässt sie sich mit der integrierten Notentriegelung wieder öffnen
- Die Hebelübersetzung sorgt für ein kraftsparendes Öffnen und Schließen der Crimperzange und verhindert ein Ermüden der Hand
- In robuster Metallausführung mit brüniertem Kopf für besondere Langlebigkeit und Korrosionsschutz

#### Abmessungen:

Länge: 310 mm  
 Breite: 117 mm  
 Höhe: 20 mm  
 Gewicht: 560 g

### Crimping Tool for Modular Plugs

- Particularly exact results due to parallel crimping
- The stripper neatly skins the cable to 6 mm when inserted at an angle and to 12 mm when inserted in a straight line
- With longitudinal cutter for flat ribbon cables such as telephone cables
- The integral lock prevents the pliers from opening too early, so that only completely squeezing the handles together will open the pliers again
- If the pliers jam during the crimping process, e.g. due to trapped foreign objects, they can be opened again with the integrated emergency release
- The lever transmission ensures effortless opening and closing of the pliers and prevents hand fatigue
- Robust metal design with burnished head for extra durability and corrosion protection

#### Dimensions:

Length: 310 mm  
 Width: 117 mm  
 Height: 20 mm  
 Weight: 560 g

### Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name
		gez.:	20.11.2024	fw
		gepr.:	20.11.2024	fw
		Norm:		
Änderungen vorbehalten / Subject to change				

Bezeichnung	Blatt
WZ CRIMP 04 M HQ	1
RJ10/RJ11/RJ12/RJ45	
Zeichnungs-Nr.:	von
50284	1

